

Vous êtes ici : Accueil Rhône

Lyon | Villefranche | Tarare | Villeurbanne | Oullins | Bron | Vénissieux | Rillieux

+ de zones de vie

Rechercher une commune

Le collectif Stop gaz de schiste 69 reste mobilisé

Vu 33 fois | Publié le 02/06/2011 à 00:00

[Réagissez](#)

1 photo



Le collectif était présent place des Terreaux hier / Photo S.M

Même s'ils n'étaient que dix, hier midi place des Terreaux, les membres du collectif Stop gaz de schiste restent mobilisés. Comme il y a quinze jours, ils appelaient à nouveau à manifester alors que les sénateurs examinaient le texte de la proposition de loi sur l'abrogation des permis d'exploration des huiles et gaz de schiste, déjà votée par les députés. Le collectif réitère son opposition à l'extraction des gaz de schiste quelle que soit la méthode. « La loi votée au Sénat est pire que celle amendée par les députés car elle prévoit un amendement sur la fracturation hydraulique à visée scientifique. Il n'y a pas besoin de recherche ! C'est unurre : cela fait dix ans que la technique est au point aux États-Unis et maîtrisée par les industriels », souligne Fabien Darne, l'un des porte-parole du collectif. « Tout le monde croit que seule l'Ardèche est concernée mais il y a aussi des projets dans l'Ain et à Annecy », précise Julie Dubois, directrice de la Frapna Rhône-Alpes. Ainsi le collectif continue à tenir des réunions d'informations partout dans la région.

[+ de tags](#)Rhône
Environnement[Notez cet article](#)[Alertes info](#)

Soyez les premiers informés : inscrivez-vous à nos alertes mail

[je m'inscris](#)

Vos commentaires

Les internautes ont également lu...

[Plein air | La fête autour du fleuve Loire - Le Progrès](#)[Rhône | Meurtre de Mornant : le monde sans merci de la drogue dure - Le Progrès](#)[Loire | Une fatrice grièvement mordue par un chien hier matin - Le Progrès](#)[Dernières minutes | Aulas évoque quatre à cinq départs et le rôle futur de Lacombe - Le Progrès](#)[France/Monde | Les insinuations de Luc Ferry créent une tempête politique - Le Progrès](#)

A la Une en ce moment



Polémique - Les insinuations de Luc Ferry créent une tempête politique

Polémique. L'ancien ministre de l'Education n'a plus guère d'amis politiques depuis qu'il a accusé un ex collègue d'actes pédophiles au Maroc. Une enquête a été ouverte



Haute-Loire - Une habitation réduite en cendres près de Bas-en-Basset

Un violent sinistre s'est déclaré dans un pavillon au village de "Coutanson", dans la nuit de mercredi à jeudi.



Santé - La bactérie tueuse continue de se propager de façon mystérieuse

Crise sanitaire. Hier, Bruxelles a levé l'alerte concernant les concombres espagnols. Mais la source de la contamination, qui a fait dix-sept morts et des centaines de malades, n'était toujours pas identifiée